

## ご寄附いただいた皆様からのメッセージ

川崎市市民ミュージアム収蔵品の修復に向けて御寄附をいただき、ありがとうございました。

※公表を希望されていないメッセージは掲載しておりません。

令和3年5月受付分

1日でも早く人が集まる市民ミュージアムの復旧を願ってます。

令和3年8月受付分

webで公開されている、収蔵品レスキューの様子を記録した動画を拝見いたしました。少しでも多くの財産が後世に遺りますように、気持ちばかりですがお役立ていただけると幸いです。心身ともに疲れの溜まりやすいご時世ですが、どうか皆様ご自愛ください。

少しでもたくさんの収蔵品がたすかりますように。再開を待ち望んでいます。

令和3年9月受付分

学生時代、博物館実習で大変お世話になりました。先日博物館に行こうとしたら、台風の被害で休館だと分って、大変心を痛めています。小額ですが、復旧の一助けとなることを心より期待しています。(台湾のMuseum Loverより)

令和3年10月受付分

元住吉で絵画教室を開校して27年になります。毎年、学生クラスの生徒達の作品を市美術展に応募させて頂いていましたので、市民ミュージアムはとても身近な場所でした。レスキューの活動を応援させて頂きます。

令和3年11月受付分

ミュージアム再建に向けて、ささやかなながら応援させて頂きます。

令和3年12月受付分

川崎市では中原区に居住し、職場が麻生区にあります。お世話になっている市民ミュージアム被害復旧分野を支援したいと思います。活動する職員の皆さんに感謝し、応援いたします。